
REQUERIMENTO 06/2025 
 
 

Assunto: Requer ao Prefeito se existe uma previsão de realização de tapa buracos 
nas ruas da cidade. 
 

Autores: Bruno Ricardo Fernandes Ribeiro e Aguinaldo Batista dos Santos – 

Vereador. 

Requerido: Paulo César Dias Pinheiro – Prefeito Municipal. 

 
 
Os Vereadores que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer ao Prefeito Municipal se existe uma previsão de realização de tapa 
buracos nas ruas da cidade. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 

Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal se existe uma 
previsão de realização de tapa buracos nas ruas da cidade, tendo em vista que 
muitas ruas estão com vários buracos, tendo necessidade de reparos urgente. 
  

O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício constitucional de 

fiscalização, por parte desse vereador, no sentido de prestar contas à população do 

Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do Poder Executivo. 

 

 

Câmara Municipal de Novais, 04 de abril de 2025. 
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Vereador 
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